



En Cholchol conmemoraron el día del deporte con charla y aventuras

DOS DÍAS. El conocido rostro de TV e influencer Luis Andaur estuvo en la comuna liderando las actividades junto a la comunidad.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Durante dos días, Cholchol celebró el deporte y la vida sana a través de una nutrida cartelera de actividades organizada por el municipio local, entre las que destacaron una gran corrida familiar y un trekking por el salto Klen Klen liderados por el destacado deportista e influencer turístico Luis Andaur.

En el marco de día mundial de la actividad física y con el objetivo de fomentar hábitos de vida saludable a través de la práctica del deporte, el municipio de Cholchol llevó a cabo durante dos días, diversas actividades para promover la importancia del movimiento y a su vez, para reforzar y difundir los beneficios que trae para la salud.

LUIS ANDAUR

Para dar inicio a la programación organizada por el municipio, más de 40 estudiantes de Turismo y emprendedores de la comuna participaron de una charla educativa liderada por el destacado periodista, deportista e influencer turístico Luis Andaur, quien participó de forma especial como embajador, contando sus hazañas deportivas y motivando a los asistentes a perseguir sus sueños.

A su vez, y de forma inédita, la Municipalidad de Cholchol logró reunir en el estadio de la comuna a más de 800 niños y jóvenes pertenecientes a las escuelas municipales, quienes disfrutaron de una jornada recreativa, la que contempló juegos, deporte, baile y una gran corrida escolar de 2 kilómetros.

Luego, la máxima autoridad comunal, Álvaro Labraña, junto a Luis Andaur, participó de un recorrido en kayak por el río Cholchol, donde descubrieron la flora y fauna del turístico lugar, finalizando su travesía en el salto Klen Klen, donde junto

a estudiantes de turismo, realizaron un trekking por el ancestral destino.

BUEN BALANCE

Al respecto, el alcalde Labraña, dijo que con muchas actividades celebraron el Día Mundial de la Actividad Física. "Estuvimos en charlas motivacionales con alumnos de nuestros establecimientos educacionales, conversando con los emprendedores, participamos de actividades en nuestro estadio municipal, estuvimos haciendo kayak de travesía en el río Cholchol y terminamos en un hermoso sendero en el salto Klen Klen de nuestra comuna. Una tremenda jornada que culminó con una cicletada familiar, que tuvo una masiva asistencia, así que estamos felices como administración municipal de realizar este tipo de instancias que son inéditas en la comuna y que reunieron a toda la familia entorno al deporte".

Por su parte, Luis Andaur, embajador oficial de la jornada deportiva, dijo que "estoy muy contento porque fueron días intensos desde que llegué, nos reunimos todo el equipo para ver lo que íbamos a hacer en el día. Tuvimos una charla con la comunidad, con los alumnos de Turismo. Luego participamos de una actividad masiva con escolares de la comuna, quienes además, culminaron su día con una corrida de 2k. Después en la tarde anduvimos en kayak por el río Cholchol y finalizamos el primer día en el salto Klen Klen donde compartimos con los alumnos".

A su vez, el reconocido periodista señaló estar "muy agradecido de ser parte de esta instancia la que finalizó con una gran cicletada familiar donde además se realizó un operativo de adopción de mascotas, lo que nos permitió no solo fomentar el deporte y la vida sana, sino que, además, la tenencia responsable".



MASIVAS FUERON LAS ACTIVIDADES CON LAS QUE LA COMUNA DE CHOLCHOL CELEBRÓ EL DÍA DEL DEPORTE Y LA ACTIVIDAD FÍSICA.



EL TREKKING TAMBIÉN FUE PARTE DE LAS ACTIVIDADES CON UNA CAMINATA HASTA EL SALTO KLEN KLEN, UNA DE LAS PRINCIPALES ATRACCIONES TURÍSTICAS DE LA COMUNA DE CHOLCHOL.



LUIS ANDAUR Y EL ALCALDE LABRAÑA PRACTICARON KAYAK EN LAS AGUAS DEL RÍO CHOLCHOL.

CEDIDAS